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立法會十一題：政府聘用顧問公司 

 

２０１１年１２月１４日（星期三） 

  以下為今日（十二月十四日）在立法會會議上劉皇發議員的提問和財經事務

及庫務局局長陳家強的書面答覆： 

 

問題： 

 

  政府可否告知本會，過去十年，各司長辦公室、決策局及其轄下政府部門聘

用了多少顧問公司協助工作及所涉及的開支為何，並按年及司長辦公室、決策局

及政府部門詳細列出分項數字？ 

 

答覆： 

 

主席： 

 

  關於各司長辦公室、決策局及其轄下政府部門聘用了多少顧問公司協助工作

及所涉及的開支，我們沒有現成的資料，而如果要向這些政府單位蒐集十年的資

料需要很多資源及時間。特別是考慮到可供搜集及整理資料的時間，我們向各政

府辦公室搜集了過去三年的有關資料，並按年份整理及詳列於附件。  

 
完 


